
 

 

 

 

麗かな春の陽ざしが、心地よい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお

慶び申し上げます。あおぞらでは３月に卒業生１６名を送り出し、４月に新たに１４名を迎え８５名での出発に

なりました。あおぞらは、第三小学校を拠点校とし、第七小学校、山田小学校の２校を巡回指導します。子ども

たちが自分の良さを大切に、のびのびと成長していけるよう、教職員一同心を合わせて支援にあたります。保護

者の皆様や在籍学級との連携を大切にして指導していきたいと思いますので、ご理解、ご協力よろしくお願いい

たします。 

 

☆よろしくお願いします☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第三小学校 第七小学校 山田小学校 

魚見 由美子 渋谷 由紀子 八木 節子 

あ お ぞ ら 
令和７年 ４月１０日（木） 

八王子市立第三小学校 

校長   大宝院 清孝 

特別支援教室 あおぞら   TEL :６２５－０１４１ 

 

各校専門員 

 

あおぞら 4年目になりました。

子供たちが「笑顔でがんばる

ぞ！」と楽しい毎日を過ごせるよ

う、保護者の方、担任の先生と一

緒に支援を考えていきたいと思

います。よろしくお願いいたしま

す。           伊藤 奈都子 

 

二年越しにあおぞらに帰ってく

ることができました。どんな子供

たちと会えるのか楽しみにしてお

ります。子供たちと楽しく実りあ

る時間が過ごせるよう支援してい

きたいと思います。よろしくお願

いいたします。    真坂 あかり 

 今年度も子供たちの笑顔あふれ

る授業になるよう、精一杯頑張り

ます！ご家庭と協力しながら、一

人一人の自信とやる気を育める

よう支援していきたいと考えてい

ます。どうぞ宜しくお願いします。 

原田 博美 

 

 

 

 

 

 

今年度もドアを開けたとたんに

笑い声があふれるような明るい

教室に、「あきらめない、あせらな

い、あまやかさない」 の３つの愛

をモットーに全力投球します。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

       早船 智美 

 山田小で専門員をしておりまし

たが、今年度からは「あおぞらの

先生」として一歩を踏み出すこと

になりました。これまでと変わら

ず、毎日を楽しく過ごせるよう支

援できたらと思います。よろしく

お願いいたします。  榎本 祥子 

 久しぶりに八王子の地に戻って

きました。八王子ラーメン巡りが

大好きです。給食は、カレーライ

ス特盛が大好きです。あおぞらの

子供たちとの関係づくりに努め

ていきます。よろしくお願いいた

します。         佐藤 力也 

 

今年度からの初任者です。ワク

ワクと不安が混在しております

が、大好きな地元である八王子市

で教員として勤めることができ

て、幸せを感じております。精一

杯頑張ります。よろしくお願いい

たします。        倉持 遥斗 



 

 

 

 

 

 

 

                                
    【新入級の保護者様】 

☆担当教員・学級担任・保護者の三者間での連絡用ファイルについて☆ 

お子さんの担当が、特別支援教室での様子や連絡事項を記入します。 

その後、在籍学級の担任の先生からご家庭に渡されます。 

保護者の方も、ご家庭での様子や、在籍校での様子をご記入ください。 

 

・連絡帳（B5版フラットファイル） 
・チャック付きクリアケース（A4版） の２点を、 
 

お手数をお掛けしますが最初の指導日までにご家庭でご用意ください。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

☆お世話になりました☆ 

＊＊＊  お願い  ＊＊＊ 

学級だよりに掲載する目的で、指導の様子や作品

を写真撮影することがあります。掲載に差し支えのあ

る方は、連絡ノート等でお申し出ください。 

A４サイズ B5 

サイズ 

昨年度であおぞらを去られた教職員からです。 
今年度から第三小学校のかがやき学級担任となりました。今までありがとう

ございました。 

・ ９（水） 在籍校訪問始  

・１０（木） あおぞら保護者会 

・１１（金） 在籍校訪問終 

・１４（月） 一学期指導開始 

  4年間ありがとうございました。 
素直で何事にも本気な子供たちに毎日、力をもらっていました。 
保護者の方や担任の先生に、ご家庭やクラスでの子供たちが頑張ったこと

やできるようになったというお話を聞くたびに成長を感じ、とても嬉しい気持
ちになりました。 
これからも子供たちにとって特別支援教室が安心して学ぶことができる場

所になり、そこでの経験を活かしてクラスで自信をもって力を発揮できること
を願っています。これからも応援しています。           水村 賢太 
 


